



Dr. Peter SCHACHNER-BLAZIZEK

Landeshauptmannstellvertreter

Zum ersten Landesfeuerwehrtag in diesem neuen Jahrtausend werden in Bärnbach von den 750 Freiwilligen Feuerwehren der Steiermark tausende Feuerwehrleute erwartet.

Seit über 100 Jahren werden beim Steirischen Landesfeuerwehrtag die selbstlose Nachbarschaftshilfe und der vorbildliche Dienst am Mitmenschen der Feuerwehrleute gewürdigt. Bei ungezählten Brand-, Katastrophen- und technischen Einsätzen waren sie stets bereit zu löschen, zu retten und zu helfen. Wann immer die Feuerwehrleute gebraucht wurden, haben sie ihr eigenes Leben auf das Spiel gesetzt, um Leben, Hab und Gut ihrer Mitmenschen zu schützen.

Den Steirischen Landesfeuerwehrtag 2001 nehme ich gerne zum Anlass, allen Feuerwehrmännern meine aufrichtige Wertschätzung und Dank für die großen Verdienste um das Wohl der Menschen auszusprechen.

Meinen Dank für ihren aufopfernden Dienst möchte ich mit den besten Wünschen für die Zukunft verbinden und den Organisatoren und Teilnehmern einen erfolgreichen Verlauf des Landesfeuerwehrtages wünschen.

Ein steirisches „Glück Auf“!